
DER ELTERNVEREINS-VORSTAND DES BG 18 KLOSTERGASSE STELLT SICH VOR  
DEZEMBER 2023 

Im November 2023 hat die Hauptversammlung des Elternvereins des BG 18 die  

Mitglieder des Vorstands und die Rechnungsprüfer gewählt. Wir dürfen uns kurz vorstellen: 

 

 

 

 
Vorsitzende: Vanessa Leismüller  Vorsitzende Stellvertreter: Patrick Fiska 

 
Ich bin Mutter einer Tochter welche aktuell die 
2. Klasse im BG 18 besucht.  Seit einem Jahr bin 
ich im Elternverein der Schule tätig und freue 
mich sehr, ab sofort als Vorsitzende eine aktive 
Schulpartnerschaft und somit das Miteinander 
von SchülerInnen, LehrerInnen und Eltern aktiv 
zu unterstützen. Dabei sind mir offene und 
ehrliche Kommunikation, der respektvolle 
Umgang untereinander, und Toleranz äußerst 
wichtig.  
Beruflich bin ich seit fast 8 Jahren in einem 
österreichischen Immobilienunternehmen 
beschäftigt. 
 

 
Ich bin Vater von zwei Kindern (unser Sohn ist 
derzeit in der 4. Klasse), seit 2020 
Elternvertreter und seit 2021 im Vorstand des 
Elternvereins. Beruflich bin ich Historiker und 
an verschiedenen Forschungsprojekten (Uni 
Wien, ÖAW) beschäftigt, sowie selbständig als 
Inhaber einer Rechercheagentur tätig. Ich bin 
selbst ehemaliger Schüler der Klostergasse 
(1982–1990) und am Thema Bildung sehr 
interessiert. Ein großes Anliegen ist mir die 
vertrauensvolle Kommunikation zwischen 
SchülerInnen, LehrerInnen, Direktion und 
Eltern. 

 

 

 
Kassierin: Astrid Strohbach  Kassierin Stellvertreter.: Stefan Waidhofer 

Ich bin Mutter von vier Kindern (ein Sohn hat 
2021 am BG 18 maturiert und zwei meiner 
Kinder sind nun in der 4. und 6. Klasse); seit 
2014 bin ich Elternvertreterin und seit 2017 als 
Kassierin im Vorstand. Ich arbeite in einer 
österreichischen Großbank als 
Kundenbetreuerin und es ist für mich eine 
schöne Ergänzung, auch den Elternverein in 
dessen finanziellen Belangen zu begleiten und 
damit auch hier einen aktiven Part zu spielen. 
 
 
 

 

Ich bin Vater von einem Sohn (aktuell 1B), 
verheiratet und war bereits in der Volkschule 4 
Jahre im Elternverein engagiert. Beruflich bin 
ich seit 26 Jahren im Finanzbereich (u.a. Handel 
von Aktien und Derivaten) tätig und aktuell bei 
dem größten Asset Manager Österreichs 
beschäftigt. In der Freizeit spiele ich aktiv bei 
den Stockerauer Cubs in der LLO und 2BL, bin 
Manager der Cubs2 und trainiere die Kinder- 
und Jugendmannschaft des Vereins. 



 

 
  

Schriftführerin.: Ursula Winkler  Schriftführerin-Stv.: Johannes Gaisböck 

Ich bin Mutter von zwei Kindern am BG 18 
(derzeit 2. und 5. Klasse). Elternvertreterin bin 
ich seit 2019 und im Vorstand seit 2021. 
Beruflich bin ich als Leitung pädagogische 
Fachberatung der St. Nikolausstiftung und in 
der Fort- und Weiterbildung tätig. Da 
Kinder/Jugendliche viel Zeit in und mit der 
Schule verbringen, ist mir ein Mitwirken im 

Elternverein wichtig. 
 
 
 
 
 
 

 Ich bin Vater von zwei Kindern (unser Sohn 
besucht ggw. die 3. Klasse, unsere Tochter wird 
im kommenden Jahr am BG 18 starten), seit 
2020 Elternvertreter und nun auch im Vorstand 
des Elternvereins. Beruflich bin ich Lehrer an 
einer Handelsakademie, Lehrwerksautor etc.  
Das Thema „Bildung“ ist eine Herzens-
angelegenheit, der ich mich seit vielen Jahren 
aus unterschiedlichen Perspektiven widme. Im 
Elternverein sehe ich eine Plattform, die zum 
Gelingen von Schule einen wesentlichen Beitrag 
leisten kann. 
 
 
 
 
 

 

 

 
Rechnungsprüfer: Karl Temm  Rechnungsprüfer: Christian Tury 

Ich bin Vater von zwei Töchtern, die am BG 18 
maturiert haben (2019 und 2022), und ich war 
viele Jahre als Elternvertreter und 
Vorstandsmitglied tätig. Seit 2021 bin ich nun 
Rechnungsprüfer des Elternvereins. Beruflich 
bin ich Steuerberater, Vortragender und Prüfer 
an der Akademie der Wirtschaftstreuhänder 
und gerichtlich beeideter Sachverständiger für 
Steuerwesen, Rechnungswesen und 
Controlling.  

 Ich bin Vater von zwei Kindern welche am BG 18 
maturiert haben. Beruflich seit 1988 in der 
Finanzdienstleistung bei Banken, 
Kapitalanlagegesellschaften und schließlich in 
einem Family Office tätig. Ab 2009 als 
Elternvertreter und von 2017 bis 2023 als 
Obmann-Stellvertreter im Vorstand aktiv. Die 
Zusammenarbeit mit SchülerInnen, 
LehrerInnen und Eltern hat mir große Freude 
bereitet und daher freue ich mich weiterhin die 
Eltern und SchülerInnen unterstützen zu 
können.  

   

 


